EUDS Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: JOSE ALFREDO JIMENEZ MARTINEZ

NOMBRE DEL TEMA: ENSAYO 3 Y 4

NOMBRE DE LA MATERIA: ADMINISTRACIÓN Y EVALUACIÓN

DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA.

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC. GUADALUPE CRISTELL RIVERA

<u>ARIAS</u>

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: LIC. EN ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: NOVENO

LUGAR Y FECHA DE ELABORACIÓN:

VILLAHERMOSA TAB. 15 DE JUNIO DEL 2022

INTRODUCCIÓN

Este ensayo nos servirá para reflexionar y comprender sobre cómo se manejan las gestiones empresariales y sus posibles transformaciones en los temas que se verán a continuación servirán para comprender por qué alcanzar metas y objetivos con referencia al servicio de parte del personal a cargo de un centro de salud para desarrollar estrategias. Es muy importante llevar administración en todas las áreas del sector salud sobre todos en caminados a un servicio de calidad proporcionado a las personas que son los pacientes a diario que con llevan la atención y sobre todo para alcanzar un estatus de calidad y cumplir con las normas que rigen el servicio de salud y sobre todo para darle el trato digno al paciente y de tal forma lograr evaluar y comprender la situación del personal y de los pacientes tanto tambien, como logra llevar un líder las riendas de un sector salud supervisando todo y analizando cada área de su centro y vigilando todo lo que se requiera en su área.

DIRECCIÓN Y CONTROL DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA

Este ensayo podría ser parte fundamental para el bienestar propio de los paciente enfocado en el trato digno y la dirección eficientemente es determinante en la moral de los empleados y, consecuentemente, en la productividad.

Su calidad se refleja en el logro de los objetivos, la implementaron de métodos de organización, y en la eficacia de los sistemas de control. También conlleva de la mano la motivación es la labor más importante de la dirección, a la vez que la más compleja, pues a través de ella se logra la ejecución del trabajo tendiente a la obtención de los objetivos, de acuerdo con los estándares o patrones esperados. De tal forma que se desarrollan 2 tipos de teoría ambos tipos de teorías han sido de gran trascendencia en la explicación de la conducta organizacional, ya que a través de ellas se describe la razón por la cual los empleados son productivos, o lo que impulsa su conducta, a la vez que se aportan datos valiosos para mejorar dicha conducta. La organización establece una estructura jerárquica, con normas, pautas de actuación rígidas, de manera que todo se debe desarrollar conforme a las mismas .Con lleva de tal forma el liderazgo proceso de influir en otros y apoyarlos para que trabajen con entusiasmo en el logro de objetivos comunes. Se entiende como la capacidad de tomar la iniciativa, gestionar, convocar, promover, incentivar, motivar y evaluar a un grupo o equipo. La comunicación es el proceso mediante el cual el emisor y el receptor establecen una conexión en un momento y espacio determinados para transmitir, intercambiar o compartir ideas, información o significados que son comprensibles para ambos. De acuerdo al aumento de los requerimientos de servicios de salud, surge la necesidad de asignar la función de Supervisión con el propósito principal de garantizar una atención con calidad y calidez que refleje los cuidados de enfermería en las fases de prevención, curación y rehabilitación a toda la población que demanda servicios de salud; así como, promover el trabajo en equipo y desarrollar la eficiencia del personal la función de supervisión debe poseer el grado de Licenciatura en Enfermería, lo que permite el fortalecimiento profesional, amplia capacidad reconocimiento y análisis; favoreciendo su accionar en la toma de decisiones. Cada una de las etapas del proceso administrativo, planificación, organización, dirección y control requiere de una serie de acciones para su aplicación, de tal modo que la fusión de ellas genera un desempeño armónico y estable hacia el logro del objetivo que es asegurar el cuidado de enfermería de calidad, con calidez y libre de riesgo; entre estas acciones se detallan elaborar o actualizar el diagnostico situacional de supervisión basado en fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas.

Sistemas de control. Calidad en sus dimensiones técnicas, interpersonales y del entorno continuará siendo un objetivo básico de nuestro sistema. Los programas que se elaboren a nivel de las instituciones y servicios asegurarán sistemas continuos de mejora de la calidad. Los procesos de acreditación y categorización de unidades contribuirán al desarrollo de la misma. Es importante resaltar que se trata de un proceso sistemático y periódico, se establece de antemano lo que se va a evaluar y de qué manera se va a realizar y se limita a un periodo de tiempo, que normalmente es anual o semestral. Al sistematizar la evaluación se establecen unas normas estándar para todos los evaluadores de forma que disminuye el riesgo de que la evaluación esté influida por los prejuicios y las percepciones personales de éstos. De tal manera que la evaluación de personal es una herramienta para mejorar los resultados de los recursos humanos de la empresa.

ECONOMÍA DE LA SALUD APLICADA A LA GESTIÓN HOSPITALARIA

Con esto enfocamos de tal manera en lograr gestión de proyectos, por su parte, es la disciplina que se encarga de organizar y de administrar los recursos de manera tal que se pueda concretar todo el trabajo requerido por un proyecto dentro del tiempo y del presupuesto disponible. Por último, cabe destacar que la gestión ambiental abarca el grupo de tareas enfocadas al control del sistema ambiental en base al desarrollo sostenible. La gestión ambiental es una táctica por medio de la cual se establecen acciones de perfil antrópico que influyen sobre el ambiente a fin de conseguir una calidad de vida óptima.

Dentro de estas características encontramos a las cadenas de suministros también conocidas como cadenas de abastecimiento, la cual es un conjunto de actividades u operaciones involucradas para llevar a cabo el proceso de venta de un producto en su totalidad. Aquí hablamos de la supervisión desde el proceso en que se obtienen las materias primas, la fabricación de los productos, producción, distribución, transporte y entrega de estos. Para que el proceso se lleve a cabo con la normalidad y eficacia necesaria debe contar con los componentes fundamentales, tales como proveedores: aquellas personas u organizaciones que se encargan de distribuir, ofrecer, conceder o arrendar el uso de bienes y servicios, transporte: encargados del traslado de materias primas, productos terminados e insumos entre empresas y clientes y fabricantes: corresponde a los que transforman la materia prima en algún artículo. Pará concientizar y prevenir las pérdidas o desperdicios en el sistema de salud y en específico dentro de una unidad de salud se debe calcular el material y equipo necesario para que pueda funcionar de manera efectiva, así también es necesario calcular el número de personal,

el número de horas laborables, entre otros aspectos. El cálculo de insumo es la operación matemática con base en la investigación cuantitativa de las necesidades de material, equipo e instrumental requerido para proporcionar atención médica en servicios de hospitalización. En el largo plazo, las inversiones son costos variables y los formuladores de política necesitan planear cuidadosamente las inversiones futuras para evitar la escasez o un excedente de capacidades. La información sobre la inversión física es esencial para los formuladores de política, puesto que la toma de decisiones sobre la asignación de recursos remite al presente, en oposición a inversiones que apoyarían la prestación de servicios de salud en el futuro.

CONCLUSIÓN

Este ensayo es de mucha importancia debido a que la administración logra un rol muy importante en estos temas. Ya que cada uno que decide estudiar enfermería es entregarse por vocación, los temas vistos hablan de la formación de cómo se van formando objetivos para llevar dentro de estas características encontraremos a las cadenas de suministros también conocidas como cadenas de abastecimiento, la cual es un conjunto de actividades u operaciones involucradas para llevar a cabo el proceso de venta de un producto en su totalidad. Aquí hablamos de la supervisión desde el proceso en que se obtienen las materias primas, la fabricación de los productos, producción, distribución, transporte y entrega de estos y de cómo se va llevando acabo la administración dentro y fuera de un sector salud y con lo que se cuenta por eso es de suma importancia la administración en enfermería.

BIBLIOGRAFÍA

- 1.- Mompart García María Paz (2018) Administración y Gestión, Editorial DAE.
- 2.- Arndt Clara (2016) Administración de Enfermeria Teoría para la Practica con un enfoque de Sistemas, Segunda Edición en Español.
- 3.- Marriner Tomey Ann (2015) Gua de Gestión y Dirección de Enfermería, Octava Edición, Editorial Elsevier España.